

Sube calificación S&P a Grupo Posadas

La firma Standard & Poor's (SP) subió las calificaciones crediticias de Grupo Posadas, debido a un pago que aminoró su deuda, luego de que hace un año fueron colocadas en revisión por una estrecha liquidez y vencimientos cercanos. El alza se basa en una mejora significativa en la estructura de capital de la operadora hotelera y en una disminución de los riesgos de liquidez mediante el pago de deuda local con vencimiento en 2013, de aproximadamente 13 millones de dólares en créditos bancarios y 117 millones en diversos papeles financieros con vencimiento en 2015, expresó la calificadora. "Con ello el actual monto en circulación es de 83 millones de dólares. A través de los recursos de la venta de su división en Sudamérica y la emisión de bonos *senior* no garantizados por 225 millones con vencimiento en 2017, la compañía pagó 4 mil millones de pesos (313 millones de dólares). La deuda local está relacionada con sus certificados de deuda por 2 mil 250 millones de pesos (173 millones), mientras 116 millones de dólares corresponden a la recompra de bonos por 200 millones de dólares con vencimiento en 2015." Añadió que la venta de los activos en Sudamérica y la emisión de bonos proporcionaron flexibilidad financiera adicional a Grupo Posadas, "ya que su próximo vencimiento de deuda significativo es en 2015". Confío en que la compañía continuará pagando deuda con el monto restante de los recursos recién ingresados.

JULIO REYNA QUIROZ